

**MEKANISME PELAKSANAAN IB HASANAH CARD PADA BNI
SYARIAH CABANG BUKITTINGGI
TUGAS AKHIR**

*Diajukan untuk Salah Satu Syarat Mencapai Gelar Ahli Madya (A.Md)
Pada Prodi Manajemen Perbankan Syariah DIII*



**UIN IMAM BONJOL
PADANG**

Oleh

TIARA NAZELIA CINDRA KASIH
1503050186

**PRODI MANAJEMEN PERBANKAN SYARIAH DIII
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI (UIN)
IMAM BONJOL PADANG
2018 M / 1439 H**

PENGESAHAN PEMBIMBING

Tugas akhir mahasiswa Program DIII Manajemen Perbankan Syariah UIN Imam Bonjol Padang dengan Judul “**Mekanisme Pelaksanaan Ib Hasanah Card Pada Bni Syariah Cabang Bukittinggi**”. Disusun oleh **Tiara Nazelia Cindra Kasih NIM 1503050186** telah memenuhi persyaratan ilmiah dan dapat disetujui untuk diajukan ke sidang munaqasyah.

Padang 26 Juli 2018
Pembimbing


Dr. Aidil Novia, MA
NIP. 197811072009011003

UIN IMAM BONJOL
PADANG

ABSTRAK

Tugas akhir ini berjudul: “**MEKANISME PELAKSANAAN IB HASANAH CARD PADA BNI SYARIAH CABANG BUKITTINGGI.**” Tugas akhir ini ditulis oleh Tiara Nazelia Cindra Kasih Jurusan D3 Manajemen Perbankan Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN Imam Bonjol Padang.

Latar belakang dalam penulisan tugas akhir ini adalah untuk mengetahui mekanisme pelaksanaan IB Hasanah Card, Peningkatan pengguna Hasanah Card pada BNI Syariah bahwa masyarakat dapat dikatakan sangat membutuhkan syari'ah card sebagai mempermudah transaksi dalam memenuhi kebutuhan. Berdasarkan latar belakang masalah yang dikemukakan, maka yang menjadi rumusan masalah adalah bagaimana kesesuaian proses dan mekanisme secara syariah, Pelaksanaan kartu kredit Hasanah Card yang dikelola oleh BNI Syariah Cabang Bukittinggi ?

Penelitian ini adalah penelitian lapangan yang dilakukan di BNI Syariah Cabang Bukittinggi. Sumber data yang penulis gunakan adalah sumber data Primer yaitu data yang didapatkan dari hasil wawancara secara langsung dengan Pimpinan dan Karyawan, serta sumber data yang diambil menggunakan metode pengumpulan data observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan oleh penulis melalui wawancara langsung mengenai mekanisme IB Hasanah Card di BNI Syariah Cabang Bukittinggi menyimpulkan bahwa mekanisme pelaksanaan kartu pembiayaan IB Hasanah Card yang diterapkan BNI Syariah Bukittinggi nasabah bisa datang langsung ke kantor cabang untuk meminta syarat permohonan berkas dan mengisi langsung permohonan berkas yang telah tersedia serta membawa segala dokumen yang bersangkutan, dan memilih limit kartu dengan biaya tahunan dan biaya bulanan yang telah ditentukan. Pihak bank akan memproses segala dokumen persyaratan pembuatan kartu pembiayaan IB Hasanah Card. Nasabah akan dikenakan biaya tahunan, biaya bulanan, dan biaya lainnya tergantung limit kartu dan fasilitas yang di pakai oleh nasabah, biaya denda akan dimasukkan ke dalam dana untuk lembaga sosial. Penutupan kartu pembiayaan bisa langsung mendatangi kantor cabang atau melalui telepon dengan memperhatikan beberapa langkah sebelum menutup kartu pembiayaan. Maka dapat disimpulkan bahwa pelaksanaan IB Hasanah Card BNI Syariah Bukittinggi telah sesuai dengan fatwa DSN No. 54/DS-MUI/IV/2006 tanggal 11 Oktober 2006, tentang diperbolehkannya syariah card dalam kegiatan operasional Bank Syari'ah.